



## → ¡NUESTROS AFILIADOS VIAJARON POR TODO EL PAÍS!

Durante las vacaciones de invierno, cientos de trabajadoras y trabajadores del sector aprovecharon las propuestas turísticas con descuentos exclusivos en escapadas, paquetes y transporte. **¡Y nosotros viajamos con ustedes!**

- **Visitaron** Villa Carlos Paz, Bariloche, Buenos Aires, Mendoza y Cataratas del Iguazú.
- **Se registraron** salidas desde Buenos Aires, Chaco, Córdoba, La Rioja, Mendoza y San Juan.
- **Disfrutaron** de la hotelería y de piletas termales, con beneficios en Bariloche, Iguazú, Mendoza, Merlo, Salta, San Martín de los Andes, Ushuaia y muchos destinos más.
- Ruta Atlántica y Flecha Bus ofrecieron un extra en sus descuentos en pasajes y paquetes durante todo el mes de julio para los trabajadores del sector.



## → CONTINUÁN LAS CAPACITACIONES PROFESIONALES

Con el propósito de brindar oportunidades de formación para quienes integran nuestro universo laboral y brindar posibilidades de crecimiento profesional, se completó el proceso de inscripción a los cursos de capacitación destinados a afiliados y no afiliados de educación privada.

En la primera cohorte, se lanzaron:

- ABC del Emprendedor.
- Introducción a la Programación.



**Si todavía no sos alumno, ¡sumate a las próximas propuestas!**

## → ¡MÁS PRESENCIA EN TERRITORIO!

Como parte del **plan federal de representación sindical**, designamos referentes en aquellas provincias donde SOEME no contaba con estructura orgánica (Chubut, Entre Ríos, Jujuy, San Juan, San Luis, Mendoza y Santa Fe). Este paso refuerza la **presencia territorial del sindicato**, garantiza un **mayor acompañamiento a las y los afiliados del interior** y promueve una acción sindical más cercana y efectiva.

## → SISTEMA DE GESTIÓN DE COBRANZAS

El mes pasado les compartimos el lanzamiento del nuevo sistema de cobros de aportes y hoy podemos informar que su implementación ha sido un éxito, mejorando la transparencia financiera, optimizando plazos administrativos y habilitando la proyección de nuevas estrategias de acompañamiento y beneficios para los trabajadores del sector, afiliados o no afiliados.

Asimismo, teniendo en cuenta las sugerencias recibidas y con el propósito de responder a las solicitudes de diversos establecimientos privados, **implementamos una nueva funcionalidad en el sistema**, que permite asociar múltiples CUIT a una única dirección de correo electrónico.

Esta mejora tiene como objetivo simplificar la gestión de las cuentas al eliminar la necesidad de crear una cuenta de correo electrónico para cada CUIT.



**Al 30 de julio, estaban registradas en el sistema más de 1800 instituciones educativas.**

## → COLABORACIÓN Y EXPANSIÓN REGIONAL

Durante el mes de julio, planificamos y llevamos adelante nuestra tarea orientada a fortalecer y profundizar nuestra presencia regional y nuestra colaboración con diversas organizaciones de relevancia.

Nos reunimos con representantes del **CONSUDEC** de las provincias de **Jujuy, Salta y Santiago del Estero**, con el objeto de analizar nuestro presente común y compartir las problemáticas que nos atraviesan. En ese orden, adoptamos compromisos mutuos con el propósito de co-crear espacios educativos más saludables. Asimismo, producto de los encuentros desarrollados, comenzamos a trabajar de forma más cercana en cada provincia, identificando las necesidades de las y los trabajadores y trazando respuestas específicas.



Carlos Vitarello, secretario del Interior del SOEME, junto al Arzobispo de San Juan, Pablo Luis Carone, y Dolores Lucero Belgirano, referente del sindicato en San Juan, San Luis y Mendoza.

El Secretario General, Leo Fernández, avanzó en la planificación de una agenda conjunta con representantes de la provincia de Santa Fe y de Entre Ríos, compartiendo encuentro con el secretario de trabajo de Entre Ríos y el viceintendente de Paraná.

Carlos Vitarello, secretario del Interior de SOEME, visitó a los representantes de **Jujuy, Salta, y Mendoza y San Juan**. Asimismo, junto al secretario de Hacienda y Finanzas, Marcelo Steimberg, participó de reuniones con integrantes de los arzobispados de **Entre Ríos, San Juan, Santa Fe y Córdoba**.

Estamos convencidos de que cada uno de estos encuentros fortalece la cooperación y abona a la configuración de agendas de trabajo específicas, que atienden las particularidades de cada rincón de nuestro país.

Por eso, seguimos coordinando reuniones en cada provincia, con perspectiva federal y participativa, donde todos los actores que intervienen en el sector digan presente para escucharnos, consensuar acciones y construir colectivamente un futuro mejor.